

Hommage à Monsieur Jacques Friedmann, ancien Président du Conseil de Surveillance d'AXA

C'est avec une très grande émotion et une profonde tristesse que les membres du directoire d'AXA et son Président Henri de Castries ainsi que les membres du conseil de surveillance et son président Jacques de Chateaueux ont appris le décès de Monsieur Jacques Friedmann.

Monsieur Jacques Friedmann a été une grande figure de l'assurance, un grand serviteur de l'Etat.

Claude Bébéar, fondateur et président d'honneur d'AXA a déclaré : « *Je suis très attristé par la disparition de Jacques Friedmann que j'ai eu l'occasion de côtoyer alors que j'étais président du directoire d'AXA. J'ai pu apprécier ses qualités humaines, son sens de l'éthique et son engagement tout au long de notre collaboration. Jacques Friedmann a été un président du conseil de surveillance d'AXA dont l'analyse stratégique a toujours été d'un grand apport au Groupe. J'adresse toutes mes condoléances à sa famille dans ces moments douloureux* ».

Henri de Castries, président du directoire d'AXA a déclaré : « *AXA perd une figure importante de son histoire. Jacques Friedmann a été un des architectes d'une étape clé dans le développement de notre Groupe, la fusion entre AXA et l'UAP qui nous a permis d'acquérir une nouvelle dimension.* »

* *
*